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暮らしの１１０番市議会議員すがわら進すがわら進

●昭和22年 秋田県生まれ　●海城学園中等部・高等部、中央大学法学部卒　●デンマークの船会社に18年間勤務
●川崎市議会議員に4期連続当選　●公明党党本部中小企業活性化対策本部委員、県本部副代表、川崎総支部連合副会長、
多摩第２支部長　●川崎市議団団長　●中央大学学員会幹事・評議委員選考審査委員　●海城学園海原会常任幹事
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ずっと住み続けたい「多摩区」を創りたい。
それが「すがわら進」の夢です̶。
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「すがわら進」議員は、公明党の代表質問では、「ゆとり教育の
見直し」を担当し、一般質問では4項目を質問しました。

平成２５年
第2回定例会

代表質問の内容 一般質問での4項目の内容

平成25年6月14日に国は経済財政運営と改革の
基本方針を発表し、歳出面の改善を国とともに地方にも
求めています。
　「すがわら進」議員は従来から歳出削減を強調してお
り、今後一層の行財政改革を進めるべきと主張しました。
　また、国が地域の活性化や経営改革を評価し、推進を
はかる地方自治体を支援するとしているところから、川
崎市としても思い切った改善に取り組み、強力に支援を
国に求めていくことを提案しました。

1 行財政改革について

　公明党の代表質問の中で「ゆとり教
育の見直し」を担当した「すがわら進」
議員は国の教育再生会議では、学校週
6日制の導入を検討しており、東京都
では月1～2回程度で土曜授業が行わ
れていると指摘。
　さらに、国の調査では、親の立場から
は85％が学校週6日制に賛成であり、
いじめや不登校などの教育課題の解
決をはかる視点からも週6日制の導入
を求めました。

ゆとり教育を見直し
学校週6日制の導入
を提案！

　市が発表した整備プログラム
案に基づき、従来の課題をどの
ように解決していくのか、具体的な方策を求めました。
　そして、権利者の方々の協力を得て、進展が見込まれ
る場合は、前倒しで計画を進めることを要請しました。
　まちづくり局長は「今後、権利者との合意形成が円滑
に進ちょくした場合には、より早期の事業完了に向けた
対応を進めていく」と答弁しました。
　この登戸区画事業は長期に渡っており、多くの関係者
の間では挫折感さえあります。それだけに今回の質問
は大きな意味がありました。

2 登戸土地区画整理事業
が大きく前進！

　旧稲田登戸病院東側の4メートル道路は、国
家公務員共済組合連合会が整備したにもかかわ
らず、関係地権者との合意が得られずに利用で
きませんでした。「すがわら進」議員は市に対し、
早期の供用開始を求めました。
　建設緑政局長は、「緊急車輌の通行や防災上
の観点から暫定的に管理する可能性があり、関
係者に働きかけていく」と答弁しました。早い利
用をさらに求めていきます。

　平成10年から始めて15年̶。「すがわら進」
議員は、登戸駅前で毎週木曜日午前7時から8時
半まで（他の駅では不定期で実施）駅頭演説を行
い、本年4月25日に1,500
回を数えました。この間、多く
の皆様からの激励の声が励
みとなりました。「すがわら
進」議員は「さらに2,000回
をめざして頑張ります」と決
意を新たにしています。

福島県で被災者の方々と懇談福島県で被災者の方々と懇談福島県で被災者の方々と懇談
　「すがわら進」議員は、本年6月に白河市の
小林好隆さん宅で地元の方々と放射能の除染
作業について懇談。皆さんから今後の対策に
ついての要望を受けました。
　公明党のネットワーク政党の特性を活かし、
できる限り
の支援を進
めていくこ
とを約束し
ました。

3 旧稲田登戸病院の
跡地利用について

　夏の期間の施設内温度設定は市民館は28℃
を基本としていますが、現実は室内温度が28℃
を大幅に超えており、市民から改善への強い要
望がありました。
　一方で、ミューザ川崎シンフォニーホールは川
崎市電力需給対策推進基本方針に基づき、省エ
ネルギーに配慮しつつ、年間を通して24℃に設
定されています。
　同じ市内の施設で、利用料金を徴収しながら
差がある実態に、「すがわら進」議員は改善を要
求。担当の副市長は、市民利用施設の温度管理
の改善に向け全庁的な取り組みを進めると答弁

しました。
　また市長は、市民の方々
が快適に利用できるように
取り組んでいくと明言。
　今後、大幅に改善されて
いくことになります。

4 市民施設の室内温度
が大幅に改善！

福島県白河市の
小林さん宅前にて

若浜利一さんと中村教子さんから
花束を頂く

早期の供用開始が期待されている「旧稲田登戸病院」の跡地
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